

# Tingkatkan Sinergitas, Polres Agam Gelar Upacara Hari Bhayangkara Di Lapangan Upacara Kantor Bupati Agam

**Dina Syafitri - AGAM.INDONESIASATU.ID**

Jul 2, 2023 - 14:11



Agam- Polres Agam gelar upacara Hari Bhayangkara ke- 77 tahun 2023 dilapangan Upacara Kantor Bupati Agam, yang berlokasi di Jl. Sudirman No. 1 Lubuk Basung, Kabupaten Agam, Sumatera Barat. (1/7/23)



Dalam Upacara tersebut, Bertindak sebagai inspektur upacara adalah Kapolres Agam, dan yang bertindak selaku Komandan Upacara adalah IPDA Irfan Leo Dinata, S.H., M.H.



Dalam Upacara yang digelar Polres Agam untuk memperingati hari Bhayangkara ke- 77 tersebut, turut dihadiri oleh Bupati Agam diwakili oleh Asisten I Bag. Pemerintahan Rahman, Ketua DPRD Kab. Agam Dr. Novi Irwan, M.Pd., Dandim

0304/Agam, Kajari Agam diwakili oleh Kasubsi Tindak Pidana Azi Muhalim SH, seluruh pejabat Utama, dan seluruh Kapolsek sejajaran Polres Agam.



Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian SIK selepas kegiatan upacara tersebut menyampaikan " Alhamdulillah saat ini Polres Agam telah berhasil melaksanakan acara Puncak peringatan hari Bhayangkara ke- 77 tahun 2023 di Lapangan Upacara Kantor Bupati Agam dengan sukses dan hikmat.

"Keberhasilan ini tentu tak luput dari dukungan dan support yang diberikan oleh seluruh Instansi beserta masyarakat, sehingga Polres Agam bisa melaksanakan seluruh kegiatan ini dengan baik". Ulas AKBP Ferry.

"Untuk itu saya selaku Pimpinan Polres Agam, dan mewakili seluruh Insan Bhayangkara yang hari ini merayakan hari jadi ke- 77. Mengucapkan terima kasih kepada seluruh instansi dan masyarakat yang telah ikut membantu Polres Agam dalam mensukseskan acara ini.

Lebih Lanjut AKBP Ferry juga menyampaikan "Polres Agam sengaja menggelar upacara ini didepan kantor bupati Agam, agar dengan semangat hari Bhayangkara kali ini bisa memperkuat sinergitas polri dengan TNI, pemerintahan daerah, dan seluruh masyarakat". ulasnya.



Dalam upacara 1 Juli ini, juga diikuti oleh Pleton Sabhara Polres Agam, Pleton Lantas Polres Agam, Pleton Bintara Polres Agam, Pleton Intel, Reskrim dan Narkoba, Pleton PNS, Pleton TNI, Pleton Damkar dan Pol PP, Pleton BPBD Kabupaten Agam, Pleton Dishub Agam, Pleton Senkom, Pleton Sangka Bhayangkara, dan Pleton Pocil.

Kegiatan Upacara berahir ditutup dengan kegiatan doa dan foto bersama.

(Berry).